

## 【長崎インターハイ ボート部】8月9日 予選が行われました

8月9日（金）本日から予選が開始されました。男子シングルスカルには機械・ロボット科2年の畠山さんが出艇しました。優勝候補の選手がいる組でのスタート6クルー中上位3クルーが準々決勝に駒を進めます。それ以外の選手は敗者復活戦に回ります。11時36分スタート、スタートは少し出るような形でスタートしましたが、300m付近より順位を落とし、800m付近まで4位～6位まで並んでいましたが、他艇のラストスパートに置いて行かれ6位でのゴールとなりました。明日の敗者復活戦に回ります。明日に向けてビデオ等を見て改善をしています。

男子ダブルスカルには、建築・電気科3年の花崎さん、木原さんが出艇しました。シングルスカルと同じく、6クルー中3クルーが準々決勝に進み、それ以外は、敗者復活戦に回ります。11時57分スタート、4艇が500m付近まで並んで進み、そこからの勝負となりました。900m地点では4位、そこからのラストスパートに入り3位のクルーを追漕しましたが、1秒差で4位となりました。明日の敗者復活戦に回ります。

シングルスカル、ダブルスカルともに残念な結果でしたが、明日があります。最後まで自分の力を出し切って！！



Instagram と Facebook に写真を多く掲載します。



@GOTSU\_TECHNICAL